

martes 20 de octubre de 2020

El Alcalde transmite su apoyo a la Asociación de Peluquerías y Barberías de Antequera y Comarca ante su reivindicación para la reducción del IVA de su actividad del 21 al 10 por ciento

Manolo Barón ha confirmado al Presidente de APBAC que formalizará y llevará a Pleno una Propuesta de Alcaldía al respecto para formalizar el apoyo del Ayuntamiento a un sector que está viendo mermada su actividad.

Reivindican al Gobierno de España que aplique una reducción al 10 por ciento en el Impuesto del Valor Añadido para peluquerías y barberías, tributo que en la actualidad está situado en el 21 por ciento.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha mostrado en el mediodía de hoy su apoyo a las peluquerías y barberías de nuestra ciudad en su reivindicación de solicitar al Gobierno de España que reduzca el IVA que aplica a este sector, bajándolo del 21 por ciento actual al reivindicado 10 por ciento.

La Asociación de Peluquerías y Barberías de Antequera y Comarca (APBAC) ha promovido una concentración este martes en la que decenas de representantes profesionales del sector han manifestado públicamente su disconformidad

solicitando al Gobierno Central que acceda a reducir este impuesto para así tratar de mejorar una delicada situación actual provocada por la crisis del coronavirus.

En este sentido, Manolo Barón ha confirmado a los representantes de la asociación que en los próximos días promoverá una Propuesta de Alcaldía para elevarla a Pleno, de forma que el Ayuntamiento pueda formalizar esta petición para la reducción del IVA en el sector al órgano competente al respecto, el Ministerio de Hacienda, al considerarse como una actividad esencial a la hora de dignificar y favorecer el bienestar personal tanto de hombres como de mujeres.



